

# 2015年度 海外研修報告

今年も「アメリカ短期語学研修」を実施しました。参加した生徒はホームステイをしながら現地の高校に通い、交流を行いました。以下、詳細および報告。

日 程：2016年3月19日～3月30日（10泊12日）

行き先：テキサス州ヒューストン郊外ウッドランズ（カレッジパーク高校）  
カリфорニア州サンフランシスコ（市内観光）

内 容：学校訪問・交流、体験授業、ホームステイ、市内観光 等



カレッジパーク高校(ウッドランズ)



ゴールデンゲートブリッジ(サンフランシスコ)

## 生徒の感想（生徒レポートより抜粋）

私が枚方津田高校を受験した理由の一つがこの海外研修でした。校内選考に合格してとても嬉しかったことを今でもよく覚えています。外国に行くのは初めてだったので不安もありましたが、それ以上に期待もありました。ヒューストンの空港に着くとホストファミリーが迎えに来てくれていて、そこからホームステイが始まりました。最初は英語を聞きとるのに苦労しましたが、慣れてくると少しづつコミュニケーションがとれるようになり、楽しくなってきました。学校では日本語の授業でそれが英語でプレゼンテーションを行い、日本の文化などを紹介しました。上手く伝わったかどうかはわかりませんが貴重な経験を積むことができました。週末にはNASAに行く機会があり、実際に使用されたスペースシャトルやロケットを見ることができました。すべて英語での説明だったので英語がわかればもっと楽しかっただろうと思います。今回の海外研修に参加して最初は不安だらけでしたが、これ以上ない経験をすることができました。また、今の自分の英語力に気づくことができたので、次に外国に行くときにはスラスラ話せるようにこれからもっと英語を勉強したいと思います。

本校では毎年春休み（3月下旬）に同研修を実施しています。研修に関する問い合わせ等は国際交流担当（英語科・吉川）まで。